

 Fecha: 04-03-2025
 Pág.: 4
 Tiraje: 5.200

 Medio: El Líder
 Cm2: 409,3
 Lectoría: 15.600

 Supl.: El Líder
 VPE: \$374.130
 Favorabilidad: ■No Definida

Tipo: Noticia general
Título: Con diversas actividades en la zona **= conmemorarán el Día de la Mujer

Con diversas actividades en la zona conmemorarán el Día de la Mujer

Ferias, encuentros y actividades deportivas y culturales marcarán la agenda en San Antonio y El Quisco.

Jesús Farías Silva cronica@lidersanantonio,cl

iversas actividades se desarrollarán en la provincia de San Antonio en el marco del Día Internacional de la Mujer, que se conmemora cada 8 de marzo. Las iniciativas incluyen ferias, encuentros y actividades deportivas organizadas por municipios y oficinas de la mujer.

En San Antonio, el municipio realizará la feria "Empoderando a la Mujer, Feria de Oportunidades", programada para el 6 de marzo, de 10 a 14 horas, frente al edificio consistorial.

Esta instancia contará con stands informativos de programas municipales dirigidos a pueblos originarios, migrantes, personas en situación de discapacidad, adultos mayores, diversidad sexual, juventud, niñez Defensoría de las Personas y la Casa de la Mujer. Además, se dispondrá de un espacio para mujeres emprendedoras.

donde podrán exhibir y vender sus productos.

EL QUISCO

En El Quisco, el municipio organizó una programación especial para todo el mes. Entre las actividades, destaca el Encuentro Provincial de Oficinas de la Mujer, programado para el 27 de marzo, de 9 a 14 horas, en la Casa de las Mujeres. También se realizará la Segunda Corrida Familiar por las Mujeres, el 29 de marzo, desde las 10 horas, en la plaza Yungay, con circuitos de 1K, 3K y 5K

En el ámbito formativo, se desarrollará el "Círculo de Mujeres, Espacio de Resiliencia y Poder Femenino", los días 13 y 20 de marzo, a las 15 horas, en la Casa de las Mujeres. Además, del 17 al 21 de marzo, se llevará a cabo la inscripción a talleres de formación y autocuidado, en el mismo recinto.

Las actividades también incluirán eventos culturales, como la jornada "Conmemoremos juntas



EL 8 DE MARZO ES EL DÍA INTERNACIONAL DE LA MUJER

la fuerza de ser mujer", que se realizará el 8 de marzo, a las 15 horas, en el Centro Cultural Camilo Mori. Finalmente, el 15 de marzo, a las 19 horas, en Isla Negra, se presentará la obra de teatro "Eloísa Díaz".

6

de marzo será la feria que organiza la municipalidad de San Antonio, en Barrancas. 29

de marzo, a las 10 de la mañana, se hará una corrida en la comuna de El Quisco.

BREVES



DE 10 A 20.30 HORAS

Feria Emprende de Cartagena llegó ha el mall de San Anto

 Hasta el domingo de marzo, emprende res y emprendedora: Cartagena exhibirán creaciones en la Ferii Emprende Cartagena el Mall.

La feria funciona en tercer nivel del Mall Arauco San Antonio. un horario de 10 a 2 horas, ofreciendo un variada gama de pro ductos. Entre los arti los disponibles, los v tantes podrán encon frutos secos, dulces artesanales, libros y accesorios literarios, cerámica en frío, arti nía en pita, papelería impresiones 3D, cosi tica natural, cactus y suculentas, entre otr El evento, organizado por la municipalidad Cartagena a través d área de Desarrollo Económico Local, bus generar nuevas opo nidades para los emprendedores.